

Quillota es sede de congreso sobre educación con importantes exposiciones en la materia

Docentes, asistentes y especialistas comunales, regionales y nacionales presentarán 31 ponencias en diferentes recintos de la comuna

Este lunes 16 de junio comienza el Congreso "RED-Q 2025", un evento que reúne a docentes, asistentes de la educación y especialistas. El encuentro, que se realizará hasta el miércoles, está diseñado para compartir experiencias, reflexionar sobre el cambio curricular y fortalecer la educación pública desde las aulas.

La primera jornada se lleva cabo en el Auditorio del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, mientras que las siguientes se desarrollarán, en paralelo, en el CFT PUCV, la Escuela Superior N°1 y el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard. En este último recinto será la ceremonia de clausura.

En total serán 31 las ponencias que se expondrán, combinando la participación de especialistas de destacadas universidades con experiencias innovadoras y efectivas de escuelas públicas de Quillota. Entre los expositores destacan el doctor en educación Sergio Galdames, del Departamento de Educación de la Usach, el doctor en Geografía Víctor Salinas, de la PUCV, y la magíster Amey Pinto.

Asimismo, una de las presentaciones de las escuelas quillotanas será "De leer a escribir", propuesta práctica para los primeros años escolares del profesor Juan Olmedo, de la Escuela Ecológica Nuestro Mundo.

El director del Departamento

de Educación Municipal, Marco Berenguela Silva, destacó esta actividad como una oportunidad para mostrar el trabajo que se está haciendo en la educación pública en Quillota.

Cabe mencionar que para este Congreso hubo un proceso de inscripción en el cual todos quienes estaban interesados en participar presentaron un resumen de sus ponencias y en virtud de ello, sesionó el Consejo Consultivo de Educación, para seleccionar aquellos que iban a quedar finalmente.

Finalmente, Marcelo Zelaya, coordinador técnico pedagógico de la RED-Q, destacó que todas las ponencias presentadas por los profesionales, docentes y asistentes del sistema fueron de gran calidad, por tanto, todas ellas van a ser presentadas en este congreso.



El Congreso tiene una duración de tres días y finalizará el miércoles 18 de junio.